15 de diciembre de 2015





Juzgado de Paz de Villa Pehuenia

El TSJ propuso la creación de un Juzgado de Paz en la localidad de Villa Pehuenia y para eso envió un proyecto de ley a la Legislatura Provincial. El mismo se elaboró teniendo en cuenta el crecimiento demográfico de la localidad y la distancia que deben recorrer los ciudadanos de Villa Pehuenia para ser atendidos en el Juzgado de Paz de Aluminé.

El proyecto de ley se enmarca en la política institucional que lleva adelante el Poder Judicial y que busca facilitar el acceso de los ciudadanos a la competencia específica de los juzgados de paz y, en forma general, proteger y salvaguardar el derecho a la tutela judicial efectiva de todos los habitantes de la provincia.

Material de Biblioteca

La Secretaría de Biblioteca y Jurisprudencia recuerda que previo a la feria judicial deberá ser devuelto todo el material bibliográfico que se encuentra en préstamo, atento a la necesidad de que el mismo esté disponible para su uso durante ese periodo.

Todo el material deberá ser devuelto antes del 18 de Diciembre.

Recuerden que pueden controlar si registra préstamos entrando a tu cuenta en la base de datos bibliográfica Koha con tu usuario y clave personal.

Límite recepción de cédulas

Recordamos que el Tribunal Superior de Justicia dispuso que las Oficinas de Mandamientos y Notificaciones de la Provincia reciban cédulas de notificación y mandamientos de trámite común hasta el día 16 de diciembre de 2015, inclusive.

A partir del 17 de diciembre y durante la feria judicial de verano 2016, sólo se diligenciarán las cédulas de notificación y mandamientos de carácter urgente y las que se libren con habilitación de feria o día y hora, según corresponda.

Licencias elecciones nacionales

El Tribunal Superior de Justicia dispuso que los funcionarios y empleados dependientes de los Juzgados de Paz que fueron afectados como auxiliares ad-hoc para la realización de las tareas electorales en los comicios de los días 25 de octubre y 22 de noviembre, tendrán derecho a utilizar un día de licencia con goce de haberes además del día de asueto previsto para el día posterior a cada comicio. Las mismas deberán ser solicitadas previa certificación del titular del Juzgado de Paz, que acredite las tareas encomendadas por la Justicia Federal, con la debida antelación y considerando las necesidades del servicio de cada organismo. Esta licencia deberá ser agotadas hasta el 30 de octubre del año 2016, exceptuando expresamente los meses de diciembre de 2015 y julio de 2016.



Juramento Elosu Larumbe

El martes 24 de noviembre se realizó el juramento del Dr. Alfredo Elosu Larumbe como Vocal del Tribunal Superior de Justicia. La ceremonia se llevó a cabo en el salón de usos múltiples del Tribunal, ubicado en Alberdi 52, 4to. piso, de la ciudad de Neuquén.

Análisis de planta

Sobre la base de los análisis de planta realizados, se dispuso llamar a concurso en los Juzgados de Paz de Junín de los Andes y Piedra del Águila (Acuerdo 5394 - Punto 20), en el Ministerio Público Fiscal (Acuerdo 5396 - Punto 13) y en los Juzgados de Paz de Andacollo, Chos Malal y Loncopué (acuerdo 5407, punto 14).

Jubilados



trabajadores del Poder Judicial de la provincia que accedieron a su jubilación en los últimos meses o lo harán en los próximos días. Los homenajeados fueron: Héctor Ricardo Agostino, Ricardo Antonio Arias, Silvia Noemí Fernández, José Roberto Garrido, Oscar Alberto

Garrido, Miriam Edith González , Carolina

Justicia realizó el acto de reconocimiento a los

Concepción Lopez, Teresa Cecilia María Marcote, Nélida María Meindl, Manuel Pedro Narambuena, German Alfredo Pollitzer, María Inés Ramírez, Benedicta Rivera, Raúl Héctor Romero y Sabina **Ida Salinas Vergara** Juramentos

Fuero Civil

Reconocimiento

constancia en los legajos personales de Carolina Zúñiga y Vanina Torres de la dedicación y eficiencia demostrada por las agentes en la implementación de los métodos de trabajo que promueve el Cuerpo en el marco de las tareas realizadas en el Juzgado Civil, Comercial y de Minería N° 4 de Neuquén. Dirección General de Justicia de Paz,

El Tribunal Superior de Justicia resolvió dejar

Mandamientos y Notificaciones Por otra parte, por Acuerdo 5406, destacó y

reconoció la labor llevada adelante por el equipo de trabajo de esta dirección quienes con predisposición y colaboración en cumplimiento de las medidas de seguridad y organización impartidas, posibilitaron llevar adelante el procedimiento de desalojo sumamente complejo, con gran profesionalismo y valentía. Así dejaron constancia de ello en el legajo personal de los oficiales de justicia Natalia

Isabel Gaete, Martín Alberto Garrido, Aida

Fiorilo Melnicoff, Mónica Karzmirchuk, Diego Martín Mamani; oficiales notificadores Sergio Eduardo Coria, Héctor Ariel Figueroa, Osmar Daniel Massaccesi y Natalia Celeste Reyes, agente Fernando Esteban Pérez y Dra. Nancy López.

Designados por el Consejo de la

legislativo **FUERO PENAL**

Magistratura con acuerdo



Penal de la I Circunscripción).







- 1) Javier Adrián Burgos -Subjefe del Dpto. de Compras y Contrataciones- Dir. Gral. de Administración 2) Fernanda Peter - Abogado Relator - Secretaría Penal del TSJ
- 3) Mauricio Raúl Chapar Responsable del Área de Psicología Laboral Dpto. de Salud Ocupacional 4) Esteban Román Rozzisi - Responsable de la Oficina de Comunicación Institucional - MPD
- 5) Erica Vanesa Collado Auxiliar administrativa Oficina Judicial Laboral de la I Circunscripción 6) Pedro Alberto Cabezón - Auxiliar Administrativo - Defensoría General. 7) Mónica Andrea Pereira - Auxiliar Administrativa - Secretaría de Gestión Humana y Programas

Especiales del TSJ